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 ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DEL  
DEPORTE, CELEBRADA EL DÍA 12 DE JUNIO DE 2018  
  
  
En la Universidad Pablo de Olavide, a las 12:03 horas del día 12 de junio de 2018, 
bajo la presidencia de Dª África Calvo Lluch como Decana de la Facultad de Ciencias 
del Deporte, se reúne en segunda convocatoria al no haber existido quórum en la 
primera, la Junta de Facultad Ordinaria de la Facultad de Ciencias del Deporte, con 
el siguiente orden del día:  
  
  
  

ORDEN DEL DÍA:  
  

  
1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del día 

23 de febrero de 2018.  
   

2. Informe de la Sra. Decana.  
  

3. Ratificación, si procede, de los acuerdos tomados en las siguientes 
comisiones:  

  
a) Comisión Permanente de 08 de junio de 2018.  
b) Comisión de Garantía Interna de Calidad del Centro de 29 de mayo de 

2018.  
  

4. Designación de los nuevos miembros de la Comisión de Garantía Interna de 
Calidad del Título.  
   

5. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del curso académico 
2018-2019.  

  
6. Aprobación, si procede, de los cambios en el horario de curso académico 

2018-2019.  
  

7. Exposición de la Memoria del Doble Grado en Ciencias de la Actividad Física 
y del Deporte y Nutrición.  

  
8. Solicitudes y preguntas.  
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ASISITENTES:  
  
  
  
Sector Profesorado Doctor con vinculación permanente:  
  
África Calvo Lluch  
Juan Carlos Fernández Truán  
Marta García Tascón  
María Elena Hernández Hernández  
Juan Antonio León Prados  
Diego Munguía Izquierdo  
Francisco Javier Núñez Sánchez  
Alberto Nuviala Nuviala  
Francisco J. Santos-Rosa Ruano  
  
  
Sector demás PDI  
  
Manuel Alejandro Ortega Becerra  
  
Sector estudiantes:  
  
Mateo Reina Villar  
  
EXCUSAN SU PRESENCIA:   
  
Javier Gálvez González   
José Antonio González Jurado  
Raquel Pérez Ordás  
Elisabet Rodríguez Bies Carmen 
Pedraz Salas  
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1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria 

del día 23 de febrero de 2018.  
  
Se aprueba por asentimiento.  
  
  

2. Informe de la Sra. Decana.  
  
La Decana informa de los siguientes puntos:  

- Reunión con Vicerrectorado de Planificación con dos temas: 
Competencias, donde se nos instó a recoger en las guías docentes 
generales las competencias que tenemos dentro del título y que no 
figuraban en ninguna materia o asignatura. Se informa que los 
responsables ya se han comprometido. En cuanto a las guías docentes, 
nos informa el Vicerrector que se está preparando una plataforma donde 
los profesores/as tendrán que rellenar un formulario que servirá para 
siempre, no teniendo que entregarlas cada año.   

- Conferencia Nacional de Decanos de facultades de Ciencias del Deporte.: 
Se informa de la publicación de competencias del Grado en Ciencias de 
la actividad física y deporte, que tendría que haberse publicado en junio, 
pero con la moción de censura del Gobierno se retrasará hasta que haya 
nuevo Secretario de estado de  
Universidades.   

- Información sobre el estudio de Universidades Españolas e informe de 
la OMS, se informa que quien lo quiera puede solicitarlo por correo a la 
Decana y ella lo enviará.   

- Información sobre el cambio de las instalaciones deportivas para el curso 
18-19. Se informa del cambio de la piscina, que pasará a ser la de 
Montequinto para las asignaturas de Aplicación específica: Natación y 
Especialización deportiva: Natación. El resto de asignaturas quedarán 
en Torreblanca por no tener cabida en Montequinto. Se ha llegado a un 
acuerdo muy bueno para la Universidad.   

- Sobre el ECSS se informa de los avances hechos hasta la fecha y del 
próximo viaje a Dublín del staf sin coste alguno para la Facultad ni el 
Departamento.   

- Comparecencia en el Parlamento de Andalucía para defender la posición 
de los Graduados/as en la Ley de Vida saludable y alimentación 
equilibrada.   

  

3. Ratificación, si procede, de los acuerdos tomados en las siguientes 
comisiones:  

a. Comisión Permanente de 08 de junio de 2018.  

Se ratifica por unanimidad  

b. Comisión de Garantía Interna de Calidad del Centro de 29 de mayo 
de 2018.  

Se ratifica por unanimidad  
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4. Designación de los nuevos miembros de la Comisión de Garantía 

Interna de Calidad del Título.  

El 29 de mayo pasado los miembros de la Comisión de Garantía Interna de 
Calidad del Título, Francisco Santos- Rosa Ruano y Elisabet Rodríguez Bies 
(únicos asistentes) dimitieron de dicha comisión por estar en desacuerdo con 
el encargo que desde el Rectorado se hace a estas comisiones en cuestiones de 
calidad.   

Una vez aceptadas las dimisiones, se solicita a los miembros de la Junta 
voluntarios para volver a conformarla, con la salvedad de Raquel Pérez Ordás 
que no ha manifestado nada en contra con lo que la Junta de Facultad la ratifica 
como Presidenta de dicha comisión. Al no existir ningún/a candidato/a se 
procede a proponer que se haga por sorteo entre todos los profesores de la 
Facultad.   

Juan León Prados solicita que los profesores que ya pertenecen a alguna 
Comisión no entren en el sorteo de los nuevos miembros, así como los recién 
dimisos.  Se informará del día y hora del sorteo.   

5. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del curso 
académico 2018-2019.  

Javier Núñez solicita un calendario fijo de exámenes a lo que se le contesta que 
los profesores decidieron hace mucho que fuera rotativo para que no siempre 
los mismos profesores fueran los últimos. El calendario está supeditado a 
ciertas instalaciones deportivas y a la normativa, con lo que los cambios son 
muy complicados. Hay que respetar que, si un profesor cambia la hora de 
realización de un examen por la tarde, todos los siguientes deben cambiar a la 
tarde para respetar las 24 h que marca la normativa.   

Se aprueba por unanimidad.   

6. Aprobación, si procede, de los cambios en el horario de curso 
académico 2018-2019.  

Se solicita un cambio en el horario de 41 primer cuatrimestre por el solape de 
Especialización deportiva: Gimnasia con Fundamentos de los deportes I. Hay 
que subir 30 min en el horario de 4º.   

En el caso de Natación es por operatividad de la Piscina, tenemos que terminar 
antes de las 16,00 h.   

Se aprueban los dos cambios.   

7. Exposición de la Memoria del Doble Grado en Ciencias de la 
Actividad Física y del Deporte y Nutrición.  

Se expone la distribución del doble Grado en Ciencias de la Actividad Física y 
Deporte y Nutrición humana y dietética. Solo está a expensas de una pequeña 
corrección en 5º curso con respecto a una mejor distribución de créditos para 
menos carga de los alumnos.   

Está previsto que empiece a funcionar en 2019-20.   
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8. Solicitudes y preguntas.  

Marta García Tascón pregunta por el grado de dirección deportiva, a lo que se 
le contesta que la Junta de Andalucía no acepta ningún nuevo grado. En cuanto 
al doble grado de CAFyD + ADE, se informa que la facultad correspondiente: 
empresariales no está interesada en llevarlo a cabo.   

Manuel Ortega Bejarano pregunta por las Jornadas de Puertas Abiertas y aporta 
que no es solo recreación, que se debería mostrar también la parte científica de 
nuestra carrera, a lo que se le contesta que hay unas jornadas científicas, unas 
de investigadores y una feria de grados en FIBES a las que se solicita cada vez 
a los profesores que participen y nunca nadie lo hace. Siempre depende del 
decanato y fundamentalmente de la profesora Elisabet Rodríguez que es la 
única que presenta y asume este trabajo junto, a la Decana.   

Marta García Tascón informa de su participación en la Asamblea de seguridad 
en Instalaciones Deportivas.   

África Calvo pregunta por las pistas de Padbol que se han construido en la UPO 
a instancia de Marta García Tascón. García contesta que fue una reunión directa 
de ella con el Rector y que le autorizó esta construcción. Calvo le replica que 
no es correcto que la Facultad, que lleva desde el 2006 solicitando 3 pistas de 
Tenis, se entere de esta inversión de 30.000 € se va a realizar sin la aprobación 
de la Junta de Facultad, que entiende es mucho más necesario las pistas de 
tenis para evitar desplazamientos y pagos a instalaciones de la Federación 
Andaluza de Tenis, que suponen más de 5.000 € al año. Se adhiere a esta queja 
los profesores Francisco J Santos-Rosa, que solicita de nuevo que se construyan 
3 pistas de tenis y Juan León Prados. El coste de las pistas de tenis quick tiene 
un presupuesto igual al de las pistas de Padbol, con lo que la dotación 
económica no es motivo suficiente  

África Calvo solicita que se eleve esta protesta al Rector, al Vicerrector de 
Fundaciones y al Gerente.   

  

Se levanta la sesión a las 14.00 h sin más temas que tratar.   

  
  

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión.  
  
En Sevilla a 12 de junio de 2018  
   

  
  

  
  
Fdo.: África Calvo Lluch        
Decana Facultad Ciencias del Deporte    

  

 Código Seguro de verificación:tpBMAP/nzzm6upEvor0YHw==. Permite la verificación de la integridad de una
copia de este documento electrónico en la dirección: https://portafirmas.upo.es/verificarfirma

Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR AFRICA CALVO LLUCH FECHA 04/07/2018

ID. FIRMA firma.upo.es tpBMAP/nzzm6upEvor0YHw== PÁGINA 5/5

tpBMAP/nzzm6upEvor0YHw==


